

cado por el de 11 de octubre de 1962, ha acordado nombrar para el desempeño de dicho cargo en las Agrupaciones que se citan a los funcionarios que a continuación se relacionan:

Don León Herrera Esteban: Aranjuez-Chinchón-Arganda.
Don Manuel Ecenarro Anzorandia: Santander, número 1-Medio Cudeyo.

Don Victoriano Sánchez Trapero: Cervera de Pisuerga-Saldaña.
Don Juan Rodríguez Sánchez: Ronda-Coin-Gaucín.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 29 de febrero de 1968.—P. D., el Subsecretario, Alfredo López.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 2 de marzo de 1968 por la que se hace público el nombramiento de las dignidades, canónigos y beneficios que se citan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo que establecen los artículos tercero y quinto del Convenio de 16 de julio de 1946, sancionado por el vigente Concordato, los excelentísimos y reverendísimos señores Obispos de León, Arzobispo de Barcelona, Obispo de Bilbao y Cardenal Arzobispo de Sevilla, previa presentación de S. E. el Jefe del Estado, han nombrado Deán de la Santa Iglesia Catedral de León al M. I. señor don Argimiro Álvarez López; Arcediano de la Santa Iglesia Catedral Basílica de Barcelona, al M. I. señor don José María Guix Ferreres; Arcediano de la Santa Iglesia Catedral Basílica de Bilbao, al M. I. señor don Angel Chopitea Mugica; Canónigo de oposición de la Santa Iglesia Catedral Basílica de Barcelona, al M. I. señor don Juan María Cascante Dávila, y beneficiado de oposición de la Santa Iglesia Catedral Metropolitana de Sevilla, al reverendo señor don Manuel Vázquez Vázquez.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 2 de marzo de 1968.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Asuntos Eclesiásticos.

ORDEN de 2 de marzo de 1968 por la que se nombra a don Juan Martínez García Juez comarcal de Villaviciosa (Asturias).

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la norma a) del apartado tercero de la Orden de 13 de febrero del año actual, por la que se suprimieron determinados Juzgados Comarcales y accediendo a lo solicitado por don Juan Martínez García, Juez comarcal del suprimido de Colunga (Asturias),

Este Ministerio ha acordado nombrar al citado funcionario para el desempeño del cargo de Juez en el Juzgado Comarcal de Villaviciosa (Asturias), del que deberá posesionarse en el plazo y forma que establece el Decreto orgánico de 24 de febrero de 1956, pudiendo participar en los sucesivos concursos de traslado sin la limitación que establece el artículo 32 de la citada disposición legal.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 2 de marzo de 1968.—P. D., el Subsecretario, Alfredo López.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 5 de marzo de 1968 por la que se dispone la traslación, fuera de concurso, del Secretario de la Administración de Justicia don Conrado Espín Bregante a la Secretaría vacante de la Sala Sexta del Tribunal Supremo, por incompatibilidad para el ejercicio de sus funciones en la Sala Primera del mismo Alto Tribunal.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo que dispone el artículo séptimo de la Ley orgánica del Cuerpo de Secretarios de la Administración de Justicia, de 22 de diciembre de 1953, y demás disposiciones legales concordantes y por incompatibilidad para el ejercicio de sus funciones en la Sala Primera del Tribunal Supremo, por razón de parentesco no exceptuado, que motivó su adscripción provisional a la Sala de Gobierno de dicho Alto Tribunal hasta tanto existiera vacante de su clase en otra Sala del mismo,

Este Ministerio acuerda la traslación, fuera de concurso, del Secretario de la Administración de Justicia, Rama de Tribunales, don Conrado Espín Bregante, a la Secretaría de la Sala

Sexta del Tribunal Supremo, vacante por jubilación de don Manuel Navarrete Montero.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 5 de marzo de 1968.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se resuelve el concurso anunciado para la provisión de Secretarías de Juzgados de Paz, entre el personal con título de aptitud.

Como resultado del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 11 de enero último para la provisión de Secretarías de Juzgados de Paz, entre el personal que se halle en posesión del título de aptitud, y que se encuentra comprendido en la relación del Escalafón, cerrado en 31 de diciembre de 1963, o en la rectificación del mismo, publicada en el «Boletín de Información» del Ministerio del día 25 de febrero de 1965.

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido en la disposición transitoria cuarta del Decreto orgánico del Secretariado, de 16 de diciembre de 1955, ha tenido a bien nombrar Secretarios de Juzgados de Paz de la Justicia Municipal, con destino en los Juzgados que se expresan, a los solicitantes que a continuación se relacionan:

Guareña (Badajoz).—Don Agustín Doval García, número 24 del Escalafón.

San Nicolás (Las Palmas).—Don José Mourenza Vázquez, número 50 del Escalafón

Y excluir del presente concurso a don José Lozano Rivero, don Alfredo Moreno Cambres, don José Rubio Soro, don Manuel Villar Paz y don Juan Blanquer Lafarga, por no figurar en el Escalafón de Personal con Título de Aptitud, ni en la rectificación del mismo.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 29 de febrero de 1968.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de los Servicios de la Justicia Municipal.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se acuerda destinar con carácter forzoso a don Felipe Corral Mariscal, Oficial de la Justicia Municipal.

Con esta fecha se acuerda destinar con carácter forzoso a don Felipe Corral Mariscal, Oficial de la Justicia Municipal, que presta sus servicios en el Juzgado Comarcal suprimido de Sedano, al Juzgado Municipal número 2 de Burgos.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 4 de marzo de 1968.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de los Servicios de la Justicia Municipal.

MINISTERIO DEL EJERCITO

DECRETO 399/1968, de 23 de febrero, por el que se promueve al empleo de General de División al General de Brigada de Ingenieros don José Casas Ruiz del Arbol

Por existir vacante en la escala de Generales de División y en consideración a los servicios y circunstancias del General de Brigada de Ingenieros don José Casas Ruiz del Arbol, a propuesta del Ministro del Ejército y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de febrero de mil novecientos sesenta y ocho,

Vengo en promoverle al empleo de General de División con la antigüedad del día veintitrés del corriente mes y año, quedando en la situación de disponible.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de febrero de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
CAMILO MENENDEZ TOLOSA